

PDG : dix mille masques alternatifs destinés aux militants

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS l'Hôtel de Ville de Libreville, il y a quelques jours, la secrétaire générale adjointe 5 du Parti démocratique gabonais (PDG) en charge de l'UFPDG, Chantal Mebaley, vient de remettre au secrétaire général de cette formation politique, Éric Dodo Bounguendza, un lot de dix mille masques alternatifs entièrement confectionnés par les pensionnaires de la Maison de la femme de Libreville. Ces masques, faits aux normes de l'Agence gabonaise de normalisation (Aganor), sont destinés aux militants et militantes des différentes fédérations de ce parti politique, afin de leur permettre de se mettre à l'abri de la pandémie de Covid-19 qui ne cesse de

se développer dans notre pays. Ce, d'autant plus que, à l'heure actuelle, le respect scrupuleux des gestes barrières demeure le moyen le plus efficace pour freiner la propagation du virus. Dans tous les cas, Chantal Mebaley a indiqué que ce geste est une contribution non négligeable de l'UFPDG dans la lutte contre cet ennemi invisible. Laquelle s'inscrit dans la droite ligne de la détermination affichée par les plus hautes autorités de la République en tête desquelles, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs distingué camarade président du PDG. Félicitant et remerciant les membres de l'UFPDG pour cette initiative humaniste en adéquation avec les idéaux de leur formation politique et ren-

due possible grâce au soutien multiforme du membre du Bureau politique Nourredin Bongo Valentin, M. Dodo Bounguendza les a exhortées à rester sur cette lancée. D'autant plus que, depuis la découverte du premier cas de Covid-19 dans notre pays, le 12 mars dernier, l'implication de l'UFPDG dans le combat contre le nouveau coronavirus ne s'est jamais démentie. À en juger notamment par l'organisation de la campagne de sensibilisation à l'endroit des populations par des supports faisant appel aux langues du pays. Le PDG ayant, en outre, apporté sa contribution au fonds mis en place par le chef de l'État, tout en affinant sa gestion de la crise sanitaire au travers d'une collaboration étroite avec le Parti communiste chinois (PCC).



Photo: DR

La SGA 5 en charge de l'UFPDG, Chantal Mebaley, remettant le lot de masques alternatifs au SG du PDG.

L'Aninf au rythme du dépistage Covid-19

G-M. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Dans le prolongement des mesures déjà mises en place pour lutter contre la propagation du Covid-19, la Direction générale de l'Agence nationale des infrastructures numériques et des fréquences (Aninf) a organisé, hier matin, sur le parking de l'immeuble de la Solde à Libreville, un dépistage de masse, au profit de son personnel. Cette opération qui s'étendra aux autres sites de l'Agence, concerne dans cette première phase les trois quarts de son personnel. Pour l'Aninf ce dépistage qui s'effectue sur la base du volontariat par les équipes du Copil, s'inscrit dans le cadre de la riposte globale contre le nouveau coronavirus (Covid-19) dans notre pays. Depuis mars dernier, l'Aninf avait déjà engagé des actions allant dans le même sens. Il s'agit de la sensibilisation de tous les employés à la prévention de la pandémie sur les lieux de



Photo: DR

Plusieurs agents dont le directeur général de l'Aninf sont passés au dépistage.

travail, avec l'appui du médecin du travail, ainsi que celle à travers ses canaux de communication internes ; la vulgarisation des gestes barrières ; l'adoption du télétravail suite à la suspension

de toutes les réunions physiques et autres rassemblements ; le nettoyage systématique des mains à l'entrée de chaque bâtiment avec la prise de température à l'aide de thermoflash.

Plus de 6 millions de guéris à travers le monde

R.H.A (Sce : AFP)
Libreville/Gabon

La pandémie du nouveau coronavirus a fait au moins 549 701 morts dans le monde, depuis que l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a fait état de l'apparition de la maladie en Chine fin décembre. On compte actuellement plus de 12 066 880 cas d'infections officiellement diagnostiqués dans 196 pays et territoires, dont au moins 6 431 400 sont aujourd'hui considérés comme guéris. Ce nombre de cas diagnostiqués ne reflète toutefois qu'une fraction du nombre réel de contaminations. Certains pays ne testent en effet que les cas graves, d'autres utilisent les tests en priorité pour le traçage et nombre de pays pauvres disposent de capacités de dépistage limitées. Les États-Unis, qui ont recensé leur premier décès lié au coronavirus début février, sont le pays

le plus touché tant en nombre de morts que de cas, avec 132 309 décès pour 3 055 144 cas. Au moins 953 420 personnes y ont été déclarées guéries. Le Brésil compte 67 964 morts pour 1 713 160 cas, le Royaume-Uni 44 517 morts (286 979 cas), l'Italie 34 914 morts (242 149 cas), et le Mexique 32 796 morts (275 003 cas). La Chine (sans les territoires de Hong Kong et Macao) a officiellement dénombré un total de 83 581 cas (9 nouveaux entre mercredi et hier), dont 4 634 décès et 78 590 guérisons. Globalement, l'Europe totalisait hier, jeudi, 201 080 décès pour 2 780 745 cas, les États-Unis et le Canada 141 077 décès (3 161 512 cas), l'Amérique latine et les Caraïbes 135 483 décès (3 108 263 cas), l'Asie 40 586 décès (1 611 883 cas), le Moyen-Orient 19 101 décès (869 766 cas), l'Afrique 12 239 décès (524 094 cas), et l'Océanie 135 décès (10 619 cas).